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La donación busca ayudar a nuestra gran ciudad, nuestro 
estado y a la gente magnifica que vive aquí”. 

JAMIE LEE CURTIS y familia aportan US$1 millón por catástrofe de California 
  

María José Quintamilla: “Es buen momento 
para humanizar lo que hay tras una gala” 
FESTIVAL. Esta noche estrena “Sangre, sudor y gala”, docurreality que mostrará a los famosos rumbo a la gala de Viña 2025. 

Amelia Carvallo 

stanochese estrena el do- 

cureality “Sangre, sudor y 
gala”, conducido por Ma- 

ríaJosé Quintanilla, quien en sie- 
tecapítulos acompaña algunos 
famosos en sus vivencias duran- 

telos días previos al desfile por 
la alfombra roja del Festival de 

Viña del Mar 2025. 

Los primeros en revelar la 
trastienda de su preparación 
enel programa de Mega serán 
"Tita Ureta y su padre Emeterio, 
la abogada Helhue Sukni, el 

meteorólogo Jaime Leyton y el 
fashionista Di Mondo. En los si- 

guientes episodios veremos a 
Paola Volpato, Fernando Go- 
doy, Pamela Leiva, Oriana Mar- 
zoli, Luis Jiménez, Rafael Ara- 

neda, Rodrigo Sepúlveda y Joa- 
quín Méndez, entre otros. 

“Lainvitacióna conducir es- 
tedocureality mellegó untiem- 
poantes de que se pusiera en 
marcha el proyecto y yo ya co- 
nocía más o menos a las perso- 
nas que iban a participar”, 
cuenta Coté Quintanilla. “Creo 
que es un buen momento para 
humanizar lo que hay detrás de 
unagala, un evento que aveces 
se ve un pocofrívolo. Pero tam- 
bién hay muchas emocionesan- 
tes de una gala, hay toda una 
preparación e inversión de 
tiempo. También hay un tema 

    

MEGA 

QUINTANILLA NUNCA HA ASISTIDO A UNA GALA, A PESAR DE HABERSE MOVIDO SIEMPREEN ELMUNDO DEL ESPECTÁCULO. 

sobre el cómo me veo, no solo 

enrelación a una gala, sino que 
también estála pregunta plan- 
teada en términos de la vida 
misma, cómo es mi relación 

conmigo mismo: cómo mesien- 
to, cómo meveo, cómo me per- 
cibo. Así que es un buen mo- 
mento también para analizar 
que, al final del día, todos tene- 
mosciertas dudas ociertas pre- 
guntas sobre nuestra actitud, 
sobre nuestro cuerpo y también 
se humaniza a varios personajes 
que uno solo tiende a ver en 

eventos”, añade y dice queloes- 
tá “pasando muy bien”. 

-¿Tegusta elformato docureality? 
-Es miprimera vezhaciendo un 
docureality y elformato esbien 
especial porque tiene horarios 
completos, entonces uno tam- 
biénestá un pocoa disposición 
delinvitado y a vecesal invita- 
dolesalealgo, una emergencia, 
tiene que cancelar, y uno tiene 
que adaptarse un poco esos 
tiempos. Pero en general ha si- 
dofácil de grabar, porque tam- 

bién me dejan mucho ser. Yo 
tengo ya un poco en mi cabeza 
lo que necesitamos y siempre 
mevoy por otrosfocos, megus- 
ta explorar tambiénotrascuali- 
dades delosinvitados para que 
la gente los pueda conocer en 
sus distintas formas y hasta 
ahora me he reído mucho y he 
aprendido mucho del mundo 
detrás de una gala. 

Quintanilla cuenta que se 
toma este desafío con mucho 
profesionalismo y que, aunque 
hay un guion y un contexto, 

siempre surge lo inesperado. 
“Los escucho mucho, soy un 
poco psicóloga también, soy 
comola compañera en rutaen 
este camino a la gala y me he 
sorprendido mucho con perso- 
nas que me han regalado mo- 
mentos que uno nose imagina. 
Se derriban varios prejuicios, 
nos muestra a los invitados en 

lugares y contextos donde no 
tenemos la posibilidad de acce- 
der, así que agradezco a todos 
los que nos han brindado la 
confianza para meternos en 
sus casas, en sus lugares de tra- 
bajo a interrumpir sus jorna- 
das”, apunta. 

ABANICO DE PERSONALIDADES 

Adelanta que el abanico de 
personalidades que participan 
es diverso y que cada uno tiene 
algo que entregar. “Me ha sor- 
prendido mucho la diversidad, 
es un programa para despre 
ciarse sobre algunas de las per- 
sonas que uno conoce, o tiene 
una opinión, o cree conocer- 
los, y piensa que quizás se van 
apreocupar mucho, pero nose 
preocupan tanto y los que uno 
cree queson los que menos se 
preocupan, no es así. Ahí hay 
un tema. Para mí ha sido sor- 
prendente solamente sentar- 
me y decirles “ya, ¿quéte preo- 
cupa, cuáles son tus miedos”, 
una pregunta que puede ser 

   

  

un poco básica incluso para 
algunos irrelevante, pero hay 
mucho contenido ahí y hay 
contenido fuerte”, enfatiza Co- 
16. 
-¿Túhasidoala gala? 
xo no hetenido la posibilidad 
de estar en ninguna gala, por 
esotambién me hesorprendi- 
domucho haciendo este docu, 
porque a pesar de trabajar en 
este medio tengo muy poca 
experiencia en cuanto a galas 
serefiere. Ha sido un proceso 
súper bonito que nunca había 
explorado antes y por eso tam- 
bién hablo mucho de prejui- 
cios, de romper esa barrera y 
decir “ah, mira, aquí hay una 
forma de lenguaje”. Cuando 
uno busca un vestuario, un ac- 
cesorio, un maquillaje, tam- 
bién estoy tratando de comu- 
nicarme. Siento que esta gala 
está llena de personalidades, 
de profesiones y de personas 
muy diferentes y que lo boni- 
to es que cuando uno vea pa- 
sara esaactriz, a ese persona- 
je, a esa cantante, a ese anima- 
dor, uno va a poder saber có- 
mo llegó hasta ahí, qué es lo 
quetuvo que pasar, qué fuelo 
que enfrentó durante el pro- 
ceso, no solamente en cuanto 

al vestuario o la preparación 
fisica, sino que también pasan 
cosas durante esos meses de 
preparación.Cg 

  

Alos 83 años muere Marco 
Aurelio, intérprete de “Amor por 
ti” y figura clave de la Nueva Ola 
SANTIAGO. El músico y compositor era “Precursor de la Música 
Romántica” y ganó el Festival de Viña del Mar en 1963. 

travésdesus redessocia- 
As la Sociedad Chilena 

le Autores e Intérpretes 
Musicales (SCD) informó ayer 
enla madrugadasobre el dece- 
soalos83 años de Marco Aure- 
lio, compositor y cantante na- 

cional, clásico de la música ro- 
mántica, figura clave de la Nue- 
va Ola e intérprete de “Amor 
por ti”, balada popularizada 
por Buddy Richard, Los Galos 
o Los Ángeles Negros y que fue 
compuesta en 1969. 

“Despedimos a Marco Aure- 
lioSolís Gatica, maestro delamú- 
sicaromántica yfiguraclavedela 
NuevaOlachilena. Autordemás 
de 40 canciones, incluyendo la 
inmortal Amor port?.Comoco- 
munidad de músicos, lorecorda- 
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CON ESTA IMAGEN FUE RECORDADO MARCO AURELIO SOLÍS GATICA. 

  

mos con agradecimiento por su 
aporteinvaluablea la músicachi- 
lena”, señalóla SCD, que calificó 
su tema más conocido como 

“una delas grandes joyas dela 
"música romántica chilena”. 

Entresuscanciones hay tan- 
gos, boleros y baladas. De he- 
cho, con “Solo una mirada”, 
Marco Aurelio ganó el Festival 
de Viña del Mar en 1963, mien- 
tras queel gremio lo reconoció 
en 2014 como Socio Emérito y 

dos años después como “Pre- 
cursor dela Música Romántica”. 

El funeral delSolísserealiza- 
ráhoyalas14.00 horas enel ce- 
menterio Parque Santiago de 
Huechuraba, informó la SCD.c3
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